

Comité de Representantes



ALADI

Asociación Latinoamericana
de Integración
Associação Latino-Americana
de Integração

SUMARIO

ALADI/CR/Acta 342
(Extraordinaria)
Sumario
23 de abril de 1991

RESERVADO

Despedida del Comité de Representantes al Excelentísimo Señor Embajador Angel María Oliveri López, Representante Permanente de la Argentina.

El Presidente, a nombre del Comité de Representantes, y la Secretaría General, despiden al Señor Representante Permanente de la Argentina, Embajador Angel María Oliveri López.



APROBADA
en la 356 a. Sesión

ALADI/CR/Acta 342
(Extraordinaria)
23 de abril de 1991
Horas: 12.15 a 12.35

ORDEN DEL DIA

Despedida del Comité de Representantes al Exce
lentísimo Señor Embajador Angel María Oliveri
López, Representante Permanente de la Argenti-
na.

//

Preside:

RUBENS ANTONIO BARBOSA

Asisten: Angel María Oliveri López, María Esther Bondanza, Arturo Hotton Risler, María Teresa Freddolino, Alberto Agustín Coto, Eduardo Michel, Raúl Ignacio Guastavino y Gabriel Martínez (Argentina); René Mariaca Valdez y Roberto Finot (Bolivia); Rubens Antonio Barbosa, Paulo Roberto de Almeida, Paulo César Camargo y Bruno de Risios Bath (Brasil); Patricia Dávila de Navas (Colombia); Raimundo Barros Charlin, Manuel Valencia Astorga y Rodrigo Quiroga Cruz (Chile); Fernando Ribadeneira y Roberto Proaño Rivas (Ecuador); Salvador Arriola, Vicente Muñiz, Dora Rodríguez, José Pedro Pereyra Hernández, Jorge Ramírez Guerrero y Adolfo Treviño (México); Herminia Margarita Genes de Aranda (Paraguay); Pablo Portugal Rodríguez (Perú); Néstor Cosentino, Eduardo Penela Ríos, José Roberto Muñelo, Germaine Barreto Amundarain y Ricardo Duarte Vargas (Uruguay); Luis La Corte, Gerardo Arellano y Pedro Revollo Salazar (Venezuela).

Secretario General: Jorge Luis Ordóñez Gómez

Subsecretario: Jorge Cañete Arce

PRESIDENTE. Se da inicio a la sesión 342, extraordinaria, del Comité de Representantes para despedir al Excelentísimo Señor Embajador Angel María Oliveri López, Representante Permanente de la Argentina. Señores Representantes, mi caro Oliveri López: El Comité de Representantes se reúne hoy en sesión extraordinaria para despedir al Embajador Oliveri López, que finaliza sus funciones como Representante Permanente.

El Embajador Oliveri López estuvo al frente de la Representación Argentina durante uno de los períodos más intensos de la ALADI, en que la Asociación recibió fuertes impulsos políticos de los Gobiernos aquí representados e inició una serie de negociaciones que cambiaron profundamente el aspecto de la integración latinoamericana. En esas negociaciones la Representación argentina desempeñó un papel importante, fruto de la posición de su país, que ha estado a la vanguardia del proceso político y económico de la integración latinoamericana. Durante todo el tiempo en que el Embajador Oliveri López participó en los trabajos, su actuación se destacó por una notable claridad de pensamiento y una visión pragmática, frecuentemente decisivas para el rumbo de los debates. La cualidad de su actuación deriva de una sólida formación académica en los campos jurídico y de relaciones económicas internacionales, en el trato de temas de relevante interés bilateral y multilateral de su país. Su experiencia diplomática y sus cualidades personales y humanas enriquecieron a esta Asociación y representaron, para todos sus colegas, una experiencia gratificante.

Por mi parte, deseo resaltar el gran placer personal que tuve en conocer y en trabajar con el Embajador Oliveri López durante ese período de entendimientos fructíferos, en que se dio una importante aceleración en los entendimientos entre el Brasil y la Argentina con la decisión de adelantar para el 31 de diciembre

cb

//

//

bre de 1994 el plazo para la consolidación de un espacio económico común entre nuestros dos países. Esa redefinición vino acompañada de una nueva filosofía, en la cual nuestros países se proponen una mayor apertura y la modernización de sus economías, con el objetivo de buscar una inserción más competitiva en el mercado mundial. Tuve el gran honor de compartir con el Embajador Oliveri López algunos momentos principales en la consolidación de esos cambios, que asumen una dimensión histórica.

Es con alegría que lo vemos reestablecido, después de habernos visto privados de su presencia durante gran parte de su permanencia en Montevideo. En nombre del Comité de Representantes le expreso el deseo de pleno éxito en sus futuras actividades, así como los votos de bienestar y felicidad personal y para su familia. Tenga la seguridad de que encontrará siempre en esta Casa, además del reconocimiento por su trabajo, lazos permanentes de amistad. Muchas gracias. Señor Secretario General.

SECRETARIO GENERAL. Muchas gracias, Señor Presidente.

Excelentísimo Señor Embajador Angel María Oliveri López; Doña Margarita de Oliveri López; distinguidos Embajadores Representantes y Representantes Alternos, preciados colegas de la Secretaría: para la Secretaría General este es un momento importante cuando despedimos al Excelentísimo Señor Angel María Oliveri López, un hombre que enalteció con sus calidades humanas e intelectuales a este Comité de Representantes, al cual hizo aportes importantes y significativos, y cuyo recuerdo será imborrable.

Para nosotros, Angel María Oliveri López ha sido un ejemplo de fortaleza, de dedicación de espíritu de superación, que debe servirnos siempre en nuestras vidas.

Tenemos la seguridad de que en el futuro nos vamos a volver a encontrar con Angel María porque sabemos que un tropiezo cualquiera lo puede tener, pero que la vida sigue, y Angel María tiene todas las posibilidades humanas y profesionales para seguir adelante.

Esperamos volverlo a tener acá, en esta Casa, recibirlo con mucho cariño, y desearle el total restablecimiento.

Muchas veces la palabra no es lo más importante, que sabemos que la va a recuperar completamente, pero es más importante el corazón, la mente, el deseo de vivir y de superarse y de entregarse a los demás, y las ganas de hacer cosas importantes por su país, la querida Argentina, y por esta querida América Latina, que es de todos.

Muchas gracias, Señor Presidente.

PRESIDENTE. Con la palabra el Embajador Oliveri López.

Representación de la ARGENTINA (Angel María Oliveri López). Señor Presidente del Comité de Representantes; Señor Secretario General de la ALADI; Señores Embajadores; colegas; Señoras, amigos todos: otro día de abril, cuando asumí la representación argentina en la ALADI, señalé que por razones exógenas y endógenas América Latina no tenía otra alternativa que la integración, económica primero, y posteriormente, con el correr del Siglo XXI, a una otra forma asimismo de

cb

//

//

integración política. Por eso, en esta hora de la despedida no voy a contar cierta tristeza y mucha envidia, por la tarea colosal que tienen ustedes entre manos.

Peró al destino "nadie la talla", como dice el tango y quizás ese mismo destino, como señalaba el Secretario General, quiera ofrecerme otra oportunidad de dirigirme a este Comité en otras condiciones que las que tengo hoy.

Por esta sesión especial, por la bandeja que testimonia el afecto de ustedes y por las medias palabras dictadas en parte por la amistad, en parte por la emoción, por todo ello: gracias, muchísimas gracias.

- Aplausos.

- El Señor Presidente, a nombre del Comité de Representantes hace entrega al Señor Representante Permanente de la Argentina, Embajador Angel María Oliveri López, de una bandeja recordatoria.

PRESIDENTE. Una vez más deseando todas las felicidades personales y profesionales al Embajador Oliveri López, en nombre de todos los Representantes Permanentes del Comité, queda cerrada la sesión.

- Así se procede.
